



# かおりっこ

## 5月の風に乗って…

## 運動会に向かってひとつに！

新緑がまぶしい季節となりました。5月に入り、学校の校庭には元気に泳ぐ鯉のぼりが子どもたちの成長を見守ってくれています。青空の下、子どもたちは毎日、元気いっぱい学び、遊び、そして運動会に向けて練習に励んでいます。

運動会は、みんなで協力することの大切さや、一生懸命がんばることの喜びを味わう良い機会です。学年ごとの表現運動や団体種目の練習では、子どもたちが友だちと声をかけ合いながら協力し、一步一步前進する姿が見られ、成長を感じています。



さて、ゴールデンウィークの後半を迎えます。楽しい予定も多いかと思いますが、事故やケガのないよう安全に過ごすとともに、生活リズムを大きく崩さないよう心がけていただければと思います。連休明け、元気な笑顔でまた会えるのを楽しみにしています。

本格的な新学期のスタートから約1か月。少しずつ学校生活にも慣れ、子どもたちの笑顔がさらに輝きを増しています。今月も引き続き、ご家庭と力を合わせて、子どもたちの健やかな成長を支えていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願いいたします。

### サッカーゴールネットを寄贈していただきました！

本校は今年度創立125周年を迎えます。そこで、株式会社ファルコニア様より、校庭のサッカーゴールネット一式を寄贈していただきました。5月1日に市役所で寄付贈呈式が行われました。サッカーゴールネットは、体育科の授業だけでなく、休み時間や放課後、地域のスポーツ少年団も使っております。子どもたちの健康の増進と体力向上に役立ててまいります。ありがとうございました。



## <交通安全教室を行いました>

学年ごとに交通安全教室を行いました。それぞれの学年のめあてにしたがって、道路の歩き方や自転車の乗り方、ルールやマナーを学ぶことができました。実際の道路を使っての学習でしたので、子どもたちも緊張しながら真剣に取り組むことができました。交通安全母の会の皆様にはお忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。



### 第1回 PTA 奉仕活動 お世話になります！

マチコミメールでもお知らせをしておりましたが、5月10日（土）午前8時より、第1回 PTA 奉仕活動を行います。運動会やプールでの学習の環境の整備のために、保護者の皆様の協力をお願いしております。今年は、暑さ対策のため、開始時刻が午前8時からになっております。ご理解とご対応をお願い致します。準備物につきましては、4月28日に配信されております「マチコミメール」をご確認いただきますよう、お願い致します。

### 【ゴールデンウィーク明けの過ごし方について】

ゴールデンウィーク中は、ご家族での外出やイベントなど、楽しい思い出がたくさんできることと思います。一方で、長い休みのあとには「学校に行きたくない」「朝起きるのが辛い」と感じる子どもも少なくありません。お子さんがスムーズに学校生活へ戻れるよう、以下のようなことに少し気をつけていただくとよいと思います。

- 早寝・早起きを心がけましょう

休み中に崩れた生活リズムを戻すには、まず朝の起床時間を一定に保つことが大切です。夜は少しずつ早めに寝るようにし、朝の光を浴びてリズムを整えていきましょう。

- やさしい声かけで安心感を

「今日は学校で何があるのかな？楽しみだね」など、前向きな声かけが子どもの気持ちをほぐします。家庭でも学校のことを思い出せるような話題を少しずつ出してみてください。

- 連休明けは疲れが出る週です。無理はさせずに・・・

5月のこの時期は、環境の変化や気温差なども重なり、体調をくずしやすい時期です。学校から帰ったら、のんびり過ごせる時間を大切に、体調の変化に気をつけてあげてください。

ご家庭と学校が力を合わせて、子どもたちが安心して学校生活に戻れるよう支えていけたらと思います。連休明けも、元気いっぱいの笑顔に出会えることを楽しみにしています。安全で楽しい連休をお過ごしください。